

Antrag von Bündnis 90/Die GRÜNEN zur Ortsbeiratssitzung am 3,11.25

Einrichtung einer (mobilen) Geschwindigkeitsanzeige mit Smiley-Display in der Straße „In der Laach“

Die Verwaltung wird beauftragt, eine mobile Geschwindigkeitsanzeige mit Smiley -Display in der Straße „In der Laach“ einzurichten, um hier ein stärkeres Bewusstsein der Verkehrsteilnehmer für die gefahrene Geschwindigkeit zu erreichen. Dabei kann die Anlage innerhalb eines bestimmten Zeitraums an verschiedenen Abschnitten in der Straße installiert werden.

Begründung: Vor allem in den Morgenstunden und im Feierabendverkehr kommt es in der Straße zu erhöhtem Verkehrsaufkommen, weil Autofahrer/-innen die Straße nutzen, um Staus bei der Ausfahrt auf die B 416 am Morgen oder hinter Bussen zu vermeiden. Dabei wird häufig schnell gefahren, weil man ja Zeit gewinnen möchte. Es gab bereits mehrfach Klagen von Seiten der Anwohnerinnen und Anwohnern diesbezüglich. Dabei waren die bisherigen Ratschläge (z.B. versetzt zu parken, um den Durchgangsverkehr auszubremsen) nicht sehr erfolgreich. Daher soll nun mit der Einrichtung der Display-Anlage ein neuer Versuch gestartet werden, die Verkehrssituation zu entschärfen.

Für die Fraktion der Grünen

Hans Ternes